

Mais pourquoi le prix du gaz ne baisse t il pas ?

En juillet 2008, j'avais écrit un article pour m'insurger contre la troisième hausse depuis le 1er janvier 2008 des tarifs du Gaz annoncée par Christine LAGARDE qui déclarait : « *Compte tenu de l'envolée du baril de pétrole, le gouvernement va "probablement ajuster" les tarifs du gaz, a expliqué jeudi la ministre de l'Economie* »

Mr CIRELLI Pdg de GDF SUEZ rajoutait : Si les prix du pétrole restent "autour de 140 dollars" le baril, "nous aurons de nouvelles hausses" des prix du gaz "à faire", ce qui fut fait.

Pour essayer de comprendre leur raisonnement, j'ai regardé l'évolution du prix du baril de pétrole et le prix du gaz

- En janvier 2008 le prix du baril est passé à 95\$ le gaz a augmenté de 4,5%.
- En avril 2008 le prix du baril est passé à 110\$ le gaz a augmenté de 5%.
- En juillet 2008 le prix du baril est passé à 145\$ le gaz a augmenté de 5%.

Avec beaucoup de retard j'étais content, j'avais enfin compris ce que ces grands économistes avaient essayé de m'expliquer. J'avais presque honte de les avoir soupçonné de faire des profits sur le dos des 11 millions de consommateurs.

Mais depuis le 1er juillet le prix du baril est retombé de 145\$ à 70\$ et je n'ai jamais entendu Mme LAGARDE, ou Mr CIRELLI annoncer de baisse du prix du gaz.

Nouvelle déception pour moi je dois encore en tirer la conclusion suivante: "Je n'ai toujours rien compris!". Mais j'ai quand même un doute « *ne prendraient il pas les 11 millions de consommateurs pour des imbéciles* ». Après avoir longuement réfléchi, je pense sincèrement que OUI.

Alain RATTENI

Le 18 octobre 2008